

Dandim 1311/Morowali Pimpin Korps Raport Kenaikan Pangkat dan Personel Pindah Satuan

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2023 - 04:12



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S. Memimpin Acara Korps Rapor Kenaikan Pangkat dan Personil Pindah Satuan Kodim 1311/Morowali, bertempat Diaula Serba Guna Kodim 1311/Morowali, Desa. Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (04/10/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasdim 1311/Morowali Mayor Arm Nofri Poli, Para Pasi Jajaran Kodim 1311/Morowali, Para Danramil Jajaran Kodim 1311/Morowali, Personil yang naik pangkat beserta istri, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311, Ibu Wakil Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Dim 1311 beserta pengurus.



Dalam Sambutannya Komandan Kodim 1311/Morowali menyampaikan Acara Korps Raport yang kita laksanakan pada hari ini adalah tradisi dan protap satuan dalam rangka acara kenaikan pangkat dan personal di pindah satuan pada triwulan Ke-4 Semester 2 Tahun Anggaran 2023. Personal yang naik pangkat sebanyak 54 orang terdiri dari 2 orang Perwira, 31 Bintara, 21 Tamtama dan personal pindah satuan sebanyak 1 orang Bintara.

Kegiatan tradisi Upacara Kenaikan Pangkat merupakan saat yang ditunggu-tunggu oleh semua prajurit karena di sana banyak makna yang terkandung di dalamnya, kenaikan pangkat ini bukan diberikan begitu saja tetapi ini merupakan hasil penilaian dari pimpinan atas kinerja dan dedikasi dalam melaksanakan tugas oleh karena itu saya berharap dengan kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi ini menjadi motivasi untuk lebih meningkatkan kinerja Demi kemajuan satuan.



Kemudian untuk personil pindah satuan yang kita laksanakan seperti ini juga merupakan penghargaan dan penghormatan kepada prajurit atas pengabdianya di satuan ini dan tetap dikenang di sepanjang masa. Pindah tugas yang dilaksanakan oleh prajurit TNI ini pada hakekatnya merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari siklus pembinaan satuan lingkungan TNI Angkatan Darat dalam rangka rotasi jabatan di lingkungan Kotama, hal ini wajar-wajar saja yang bertujuan memberikan kesejahteraan bagi prajurit serta mengembangkan karir dan pengalaman prajurit di satuan baru. ***